



COMMUNIQUE DE PRESSE

Cannes, le 7 octobre 2024

La Fédération Française de Génétique Humaine choisit Cannes pour accueillir ses 13^e Assises du 27 au 30 janvier 2026

La Fédération Française de Génétique Humaine (FFGH) a choisi le Palais des Festivals et des Congrès de Cannes pour accueillir les 13^e Assises de Génétique Humaine et Médicale du 27 janvier au 30 janvier 2026.

Cet événement d'envergure, organisé par la Fédération Française de Génétique Humaine (FFGH) en partenariat avec MCO Congrès, rassemblera plus de 2 000 professionnels de la génétique, notamment des médecins, chercheurs et spécialistes du monde entier.

Ce congrès confirme l'attractivité de Cannes pour l'accueil de grands événements médicaux et scientifiques. Après avoir accueilli avec succès des congrès comme le Cours Saint Paul, les Assises Face et Cou, et Health From Space, la ville continue de se positionner aujourd'hui comme une destination de référence pour ce type d'événements. D'autres congrès dans le domaine de la santé devraient être annoncés prochainement.

Les 13^e Assises de Génétique Humaine et Médicale s'inscrivent pleinement dans les missions du Palais des Festivals et des Congrès : connecter les esprits et révéler les talents en offrant un environnement propice aux discussions et aux innovations scientifiques.

« L'accueil des 13^e Assises de Génétique Humaine et Médicale au Palais des Festivals témoigne de la dynamique ambitieuse que nous avons impulsée pour positionner Cannes comme une destination incontournable des grands événements scientifiques et médicaux. Le choix de notre ville par la Fédération Française de Génétique Humaine est une reconnaissance de la qualité de notre infrastructure et de notre capacité à accueillir des congrès de haut niveau dans un cadre exceptionnel. À travers ces événements, nous renforçons l'attractivité de Cannes en tant que lieu de convergence pour les esprits les plus brillants, contribuant ainsi à l'avancement de la science et à l'innovation au service du bien commun. Notre ambition est de faire de Cannes une plateforme internationale d'échanges et de progrès, où la science, la culture et l'innovation se rencontrent pour relever les défis de demain. »

David Lisnard, Maire de Cannes et Président de l'Association des Maires de France

« C'est avec un grand plaisir que nous annonçons que les Assises de Génétique Humaine et Médicale 2026, portées par la Fédération Française de Génétique Humaine ainsi que le Pr Véronique Paquis-Flucklinger et son équipe pour cette édition, se tiendront à Cannes du 27 au 30 janvier 2026. Cet événement constitue le plus grand rassemblement de généticiens francophones réunissant plus de 2 000 professionnels de la génétique, médecins, chercheurs du monde entier, pour échanger sur les avancées récentes et les enjeux majeurs dans le domaine de la génétique humaine et médicale. Nous sommes ravis de pouvoir vous retrouver lors de ces



Assises, moment incontournable de partage et de discussion autour des découvertes les plus innovantes en génomique, médecine de précision et génétique médicale. En 2026, Cannes deviendra le point de convergence des experts du secteur, favorisant les échanges interdisciplinaires et la création de collaborations internationales sur des questions essentielles de santé publique et de médecine personnalisée. »

Professeur Damien Sanlaville, CHU de Lyon, Président de la Fédération Française de Génétique Humaine

« Toute l'équipe de Génétique du CHU de Nice sera ravie de vous dérouler le tapis rouge pour une « montée des marches » à l'occasion des Assises de Génétique Humaine et Médicale qui se dérouleront au palais des festivals de Cannes en 2026.

Ce rendez-vous, incontournable pour la communauté scientifique et médicale, a pour objectif de permettre de débattre de questions qui dépassent souvent le cadre de la Génétique : utilisation des données, bioéthique, médecine personnalisée avec accès aux nouveaux traitements... Nice et Cannes font partie du périmètre de l'Université Côte d'Azur qui comporte des équipes de recherche d'excellence en biologie mais aussi en intelligence artificielle, bioinformatique ou modélisation. Avec la FFGH, tout sera fait pour que le programme scientifique de ces Assises soit à la hauteur des enjeux de notre spécialité.

Nous encourageons tous les acteurs du domaine (cliniciens, biologistes, chercheurs, étudiants, associations de patients, industriels...) à se joindre à nous pour faire de ces Assises un moment fort de partage dans un cadre exceptionnel, propice aux échanges et collaborations.

Au plaisir de vous retrouver sur la Côte d'Azur ! »

Professeur Véronique Paquis-Flucklinger, CHU de Nice

CONTACTS PRESSE

Pour Cannes :

Blandine Dugenetay - Tel : 04 92 99 84 45 - dugenetay@palaisdesfestivals.com

Margaux Lécluse - Tel : 04 92 99 31 67 – lecluse@palaisdesfestivals.com

Pour la FFGH :

FFGH - secretariat.ffgh@gmail.com

MCO – Tel : 04 95 09 38 00